

## UTP Sebagai Sarana Pengujian Kemampuan Prajurit

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.SOLARBITSYSTEMS.COM](http://WONOSOBO.SOLARBITSYSTEMS.COM)

Feb 2, 2023 - 14:50



*Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan UTP (Uji Terampil Perorangan) yang diikuti ratusan prajurit baik Tamtama maupun Bintara bertempat di Taman Wisata Kalianget selama 2 hari. (2/2/2023)*

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan UTP (Uji Terampil Perorangan) yang diikuti ratusan prajurit baik Tamtama maupun Bintara bertempat di Taman Wisata Kalianget selama 2 hari. (2/2/2023)



Kapten Inf Robert saat mengambil apel menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan program rutin yang diselenggarakan tiap tahunnya. Dengan tujuan untuk menguji kemampuan dan keterampilan serta untuk meningkatkan kualitas prajurit secara perseorangan guna mendukung pelaksanaan tugas di lapangan.

"Latihan ini merupakan tahap untuk menguji keterampilan perorangan dari materi yang telah diperoleh dan dilatihkan pada setiap waktu dan kesempatan, diharapkan hasil yang dicapai dalam latihan tersebut, dapat digunakan sebagai acuan dan bahan evaluasi dalam pelaksanaan kegiatan sehari-hari," kata Kapten Inf Robert.



Lebih lanjut disampaikan untuk pelaksanaan di Kodim ini peserta diberikan materi sesuai dengan tingkat kepangkatannya yaitu mulai dari keterampilan 2 sampai dengan keterampilan 7. Untuk itu kepada peserta saat memasuki pos pengujian agar disiapkan soal sesuai dengan yang tertera pada lembar ujian tersebut, ujar Pasi Ops.

“Laksanakan dengan sungguh – sungguh, itu materi yang diujikan sudah diajarkan dan dipraktikkan dalam kehidupan sehari – hari bagi seorang prajurit. Jangan lupa faktor keamanan selama latihan harus diperhatikan jangan sampai terjadi sesuatu hal yang tidak diinginkan” ujar Kapten If Robert.



Di tempat terpisah Dandim menambahkan kepada para penguji agar dalam memberikan materi sesuai dengan soal yang telah dibuat oleh panitia penyelenggara. Sehingga peserta bisa menjawab dan target dari penyelenggara bisa tercapai.

"UTP merupakan tahap latihan untuk menguji keterampilan perorangan dari materi yang telah diperoleh dan dilatihkan pada tahap pelaksanaan Latarsar (Latihan Perorangan Dasar), tujuannya untuk mengetahui kemampuan dan keterampilan masing-masing prajurit sesuai dengan tugas pokoknya, agar dapat mencapai kemampuan standar, sesuai dengan pangkat dan jabatan baik di bidang Militer Umum, bidang Teritorial maupun Intelijen," pungkasnya.